

Consejo Directivo de la Facultad de Humanidades

Declaración de Solidaridad con Alejandro Bodart y en Defensa de la Libertad de Expresión.

Considerando:

- El juicio oral a Alejandro Bodart, dirigente político del MST y del Frente de Izquierda Unidad, defensor de los derechos humanos y coordinador de la Liga Internacional Socialista, programado para el 12 de agosto.
- La falsa acusación de "antisemitismo" por parte de la DAIA (Delegación de Asociaciones israelitas Argentinas) con el fin de silenciar a quienes defienden la causa palestina y critican al Estado Sionista de Israel.
- La importancia de defender los derechos humanos, el derecho de los pueblos a autodeterminarse y defenderse de los embates de una potencia armamentística financiada por Estados Unidos y apoyada por el Gobierno de Javier Milei con claras intenciones de desaparecer al pueblo palestino hace más de 75 años.
- Anteriormente la DAIA acusó de terrorista al periodista Alejandro Bercovich por criticar un discurso del presidente de la AMIA, también lo hizo con Rogers Waters. Inclusive acusó de antisemita al Consejo Superior de la Universidad Nacional del Comahue por criticar la masacre de Israel sobre Gaza.
- El derecho democrático a la libertad de expresión y a defender a una nación oprimida, twittear en solidaridad con el pueblo palestino no es un delito.
- El peligroso precedente de autoritarismo y censura que implica una condena al dirigente Alejandro Bodart por sus opiniones políticas sobre la muerte de miles de niños, niñas y mujeres.

Resuelve:

1. Pronunciarse en solidaridad con Alejandro Bodart y rechazar la falsa acusación de "antisemitismo"
2. Defender el derecho a la libertad de expresión, como derecho humano básico y fundamental, más aún cuando se trata de visibilizar la causa palestina.
3. Solicitar a la justicia la absolución de Alejandro Bodart.
4. Reafirmar el compromiso de este Consejo Directivo con la defensa de los derechos humanos, la libertad de expresión, la interculturalidad y el apoyo al pueblo palestino.

Universidad Nacional del Comahue